



笑顔いっぱい 夢いっぱい

～6月～

例年になく早い梅雨入りとなり、雨模様の日が続いています。子ども達は、読書をしたり、コマ回しをしたり、担任や友達と会話をしたりと、室内での生活を楽しみながらも、お日様が顔を出すと一目散に運動場へ出て行く姿も見られます。やはりお日様が恋しいようです。

さて、先日の臨時休校では、保護者の皆様や地域の皆様に深いご理解と多大なるご協力をいただき誠にありがとうございました。お陰様で無事5月14日より学校を再開しております。心より感謝申し上げます。今後も、換気・マスクの着用・手洗いや手指消毒・三密の回避・健康チェックなどを徹底し、児童の心身の健康と学校の安心・安全の保持に努めてまいりたいと思います。ご協力の程よろしくお願いたします。

ご存知のように、5月16日～5月31日まで岡山県に緊急事態宣言が出されたことに伴い、学校の行事等も感染拡大防止のため延期や中止の措置を執らせていただいております。予定の変更で、大変ご迷惑をお掛けしておりますが、ご理解・ご協力の程よろしくお願いたします。

【5月の行事で変更したこと】

- ふれあい地域美化・・・延期（未定）
- プール掃除・・・延期（6/4） プール開き・・・延期（6/17）
- ボランティア打合せ会・・・延期（未定）
- 井倉っ子を育てる会・・・中止（後日資料送付）
- 参観日・・・中止（引き渡し訓練のみ5/26に実施）



「1年生を迎える会」と「春の遠足」で、思いやりの花が咲きました。



6月の生活目標

『健康で安全なくらしをしよう』

日	月	火	水	木	金	土
		1 児童朝礼	2	3 朝学（算数） 委員会	4 歯と口の健康週間 （～10日まで） プール掃除	5
6	7	8 児童朝礼 稲刈り（5・6年） 教育相談	9 避難訓練（不審者）	10 朝学（漢字） 安全日 クラブ	11	12
13	14 いじめについて考 える週間（18日 まで）	15 児童朝礼	16	17 朝学（算数） プール開き	18 草取り 定時退庁日	19
20	21	22 児童朝礼	23	24 朝学（漢字）	25 花植え	26
27 参観日 宿泊研修朝会 PTA資源回収	28 振替休業日	29 児童朝礼	30	7/1 委員会	2	3

5月7日（金）「1年生を迎える会」 & 「春の遠足」



1年 杉陽子さんにインタビュー



1年 山本遊清くんインタビュー



井倉洞へレッツゴー！

当初、1年生を迎える会は井倉洞の河原で行う予定でしたが、雨のため学校の体育館で行いました。

1年生を迎える会では、運営委員会が中心となって計画し、ゲームやプレゼント渡し、インタビューなどで全校児童・教職員が楽しく交流することができました。



神秘的な自然の営みに感動！



縦割り班で協力して洞窟探検！

5月21日（金）全校草取りタイム



毎月第3金曜日は、全校で運動場の草取りをしています。これは環境美化と勤労奉仕への意識づけを意図した取り組みです。

縦割り班の班長さんを中心に、1年生から6年生まで集中して黙々と取り組んでいました。10分間ほどでしたが、運動場がきれいになり、子ども達もうれしそうでした。

下級生をリードし、後片付けにも進んで取り組む5・6年生は、とても頼もしい存在です。

5月10日（月）1・2年生 エンドウ豆の皮むき体験



吉井先生の読み聞かせ「そらまめくんのベッド」



一生懸命に皮むきをする1年生と2年生



おいしい豆ご飯ができました。

子ども達は、吉井先生の読み聞かせを楽しく聞いて、エンドウ豆の皮むきをしました。

きっと、絵本のそらまめくんを思い浮かべながら皮むきをしたことでしょう。

